

Heinrich-Mann-Schule | Etruskerstr. 2 | 63128 Dietzenbach

An alle Interessierten



Kooperative Gesamtschule mit
gymnasialer Oberstufe

Etruskerstr. 2
63128 Dietzenbach
T 06074 91768 0
F 06074 91768 10

verwaltung@heinrich-mann-schule-
dietzenbach.de
www.Heinrich-Mann-Schule.de

Dietzenbach, 16.12.2024

**„Wir brauchen die Demokratie – aber ich glaube:
Derzeit braucht die Demokratie vor allem uns!“**

Frank-Walter Steinmeier, Bundespräsident

Einladung zum Schulfinale von Jugend debattiert an der Heinrich-Mann-Schule

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Leitgedanke von Jugend debattiert lautet „Demokratie sucht Mitstreiter“. In diesem Sinne nehmen wir den Appell unseres aktuellen Bundespräsidenten und Schirmherrn von Jugend debattiert zum Anlass, das von ihm geforderte „Uns“ mit Leben zu füllen. Wir als Schule wollen nicht nur demokratische Werte vermitteln, sondern den Schülerinnen und Schülern – gemäß unserem Leitbild – vor Ort eine aktive Teilhabe an demokratischen Prinzipien ermöglichen.

Aus diesem Anlass laden wir Sie herzlich am **Donnerstag, 23.01.2025** zu unserem **Schulfinale** von Jugend debattiert ein. Wir als Schule würden uns freuen, Sie als Mitstreitende für unsere Demokratie zu gewinnen.

Das Finale findet in einer öffentlichen Debatte um **18:00 Uhr** im **Foyer** der **Heinrich-Mann-Schule** statt. In der Altersgruppe I debattieren die Klassensieger des Jahrgangs 9 und in der Altersgruppe II die Kurssieger der Einführungsphase über aktuelle gesellschaftliche Streitfragen.

Seien Sie dabei, wenn sich unsere Schülerinnen und Schüler in konstruktiven Debatten politischer Diskurse annehmen, und lassen Sie uns gemeinsam Demokratie aktiv leben.

Mit freundlichen Grüßen

Franziska Rücker und Rüdiger Kling
Projektlehrkräfte Jugend debattiert